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ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ КАК ОСНОВНОЙ ИСТОЧНИК 

ПОВЫШЕНИЯ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ 

ДИСТРИБЬЮТОРСКОЙ КОМПАНИИ 

 

Статья посвящена проблеме обеспечения экономического роста на основе 

инновационного развития в Российской Федерации. В статье анализируется 

вклад научно-технического прогресса в экономический рост Российской 

Федерации на основе модифицированной производственной функции Кобба-

Дугласа. Построены модели экономического роста Я. Тинбергена и Р. Солоу, 

определены показатели эффективности экономики и вклад фактора научно-

технического прогресса в экономический рост, построен прогноз 

экономического роста на перспективу. 

Ключевые слова: экономический рост, моделирование экономического 

роста, модели экономического роста. 
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MODELING THE IMPACT OF THE LEVEL OF SCIENTIFIC AND 

TECHNOLOGICAL DEVELOPMENT ON THE ECONOMIC GROWTH OF 

THE RUSSIAN FEDERATION 

 

The article is devoted to the problem of ensuring economic growth based on 

innovative development in the Russian Federation. The article analyzes the 

contribution of scientific and technological progress to the economic growth of the 

Russian Federation on the basis of the modified Cobb-Douglas production function. 

Models of economic growth of Y. Tinbergen and R. Solow, the indicators of 

economic efficiency and the contribution of the factor of scientific and technological 

progress to economic growth are determined, the forecast of economic growth for the 

future is constructed. 
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КОНЦЕПТУАЛЬНАЯ МОДЕЛЬ ЭКСПРЕСС-ДИАГНОСТИКИ 

УПРАВЛЕНИЯ ФИНАНСОВОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ ПРЕДПРИЯТИЙ 

МАЛОГО БИЗНЕСА 

 

В статье с позиций системного подхода предложена концептуальная 

модель экспресс-диагностики управления финансовой деятельностью 

предприятий малого бизнеса, которая учитывает современные особенности 

реализации данного процесса. 

Ключевые слова: концепция, модель, экспресс-диагностика, управление, 

финансовая деятельность, предприятие малого бизнеса. 
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CONCEPTUAL MODEL OF EXPRESS DIAGNOSTICS FOR MANAGING 

FINANCIAL ACTIVITIES OF SMALL BUSINESSES 

 
In the article, from the standpoint of a systematic approach, a conceptual model of 

express diagnostics of the management of financial activities of small businesses is 

proposed, which takes into account the modern features of the implementation of this 

process. 
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МОДЕЛЬ СТРАТЕГИИ ПЛАНИРОВАНИЯ ОРГАНИЗАЦИОННО-

ЭКОНОМИЧЕСКИХ РЕСУРСОВ ПРЕДПРИЯТИЯ 

 

Статья посвящена разработке модели стратегии планирования 

организационно-экономических ресурсов предприятия на основе контрактного 

подхода, направленная на достижение его устойчивого функционирования и 

развития в будущем. В ходе исследования разработаны статическая 

однопериодная модель и динамическая многосторонняя модель 

стратегического контракта. Предложена модель агентских отношений, 

позволяющая рассмотреть поведенческие эффекты, которые возникают между 

участниками контракта. 

Ключевые слова: модель, стратегия, планирование, организационно-

экономические ресурсы, предприятие, принципал, агент. 
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CONCEPTUAL MODEL OF EXPRESS DIAGNOSTICS FOR MANAGING 

FINANCIAL ACTIVITIES OF SMALL BUSINESSES 

 
The article is devoted to the development of a strategy model for planning 

organizational and economic resources of an enterprise based on a contract approach, aimed 

at achieving its sustainable functioning and development in the future. In the course of the 

study, a static single-period model and a dynamic multi-party model of a strategic contract 

are presented. A model of agency relations is proposed, which allows us to consider the 

behavioral effects that arise between contract participants. 

Key words: model, strategy, planning, organizational and economic resources, 

enterprise, principal, agent. 
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ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ КАК ОСНОВНОЙ ИСТОЧНИК 

ПОВЫШЕНИЯ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ 

ДИСТРИБЬЮТОРСКОЙ КОМПАНИИ 

 

В данном исследовании изучены основные элементы архитектуры 

дистрибьюторской компании, определена ее бизнес-стратегия и необходимость 

цифровой трансформации, а также разработана сбалансированная система 

показателей и системно-динамическая модель для оценки эффективности 

проведения цифровой трансформации. 

Ключевые слова: сбалансированная система показателей, цифровая 

трансформация, дистрибьюторская компания, системно-динамическая 

модель. 
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DIGITAL TRANSFORMATION AS A MAIN SOURCE OF INCREASING 

THE COMPETITIVENESS OF A DISTRIBUTION COMPANY 

 

In this study, the main elements of the architecture of a distribution company 

were studied, its business strategy and the need for digital transformation were 

determined, and a balanced scorecard and a system-dynamic model were developed 

to assess the effectiveness of digital transformation. 
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ИНФОРМАТИЗАЦИЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ И МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

УСЛУГ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ 

 

Рассмотрены проблемы разработки информационного портала 

государственных услуг для Донецкой Народной Республики с целью 

повышения качества муниципальных и государственных услуг. В ходе 

исследования были изучены особенности электронного правительства, 

взаимодействие информационных порталов с государственными органами 

власти, а также рассмотрены модели информационных порталов Российской 

федерации. 

Ключевые слова: электронное правительство, муниципальная услуга, 

государственная услуга, информационный портал, бизнес-модель. 
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INFORMATIZATION OF STATE AND MUNICIPAL SERVICES OF THE 

DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC 

 

The article is devoted to the development of an information portal of public 

services for the Donetsk People's Republic in order to improve the quality of 

municipal and state services. In the course of the study, the features of e-government, 

the interaction of information portals with public authorities were studied, as well as 

the models of information portals of the Russian Federation were considered. 

Key words: e-government, municipal service, public service, information 

portal, business model. 
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ПРОГРАММНАЯ РЕАЛИЗАЦИЯ ПРОЦЕССОВ ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЙ 

В УСЛОВИЯХ НЕОПРЕДЕЛЕННОСТИ (НА ПРИМЕРЕ ВЫБОРА 

ЯЗЫКА ПРОГРАММИРОВАНИЯ В СООТВЕТСТВИИ СО СФЕРОЙ 

ПРИМЕНЕНИЯ) 

 

В данном исследовании изучены инструменты web-программирования и 

способы создания многофункциональных web-приложений, описаны условия 

их применения, достоинства и недостатки. Разработаны алгоритмы реализации 

метода взвешенных оценок, позволяющего осуществлять поддержку принятия 

решений в условиях неопределенности, программной web-среды SPA VueJS. 

Ключевые слова: принятие решений, неопределенность, метод 

взвешенных оценок, web-приложения, SPA, фреймворк, VueJS, динамическое 

программирование, компоненты. 
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SOFTWARE IMPLEMENTATION OF DECISION-MAKING PROCESSES 

UNDER CONDITIONS OF INDEPENDENCE (ON THE EXAMPLE OF 

SELECTING THE PROGRAMMING LANGUAGE IN ACCORDANCE 

WITH THE SCOPE OF APPLICATION) 

 

In this study, web programming tools and methods of creating multifunctional 

web applications are studied, the conditions for their use, advantages and 

disadvantages are described. Algorithms for the implementation of the method of 

weighted estimates, which allows to support decision-making in conditions of 

uncertainty, of the SPA VueJS software environment have been developed. 

Key words: decision making, uncertainty, method of weighted estimates, web 

applications, SPA, framework, VueJS, dynamic programming, components. 
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МОДЕЛИРОВАНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ЭЛЕКТРОННОЙ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ СРЕДЫ КАФЕДРЫ 

 

В статье рассмотрен вопрос применения системно-динамического 

подхода для повышения эффективности электронной образовательной среды. 

Проведено моделирование бизнес-процессов кафедры университета. С 

помощью системно-динамического подхода разработана модель анализа 

эффективности электронной образовательной среды кафедры. На основе 

результатов имитационного моделирования обоснованы необходимость 

внедрения электронной информационно-образовательной среды и определена 

оптимальная информационная стратегия. 

Ключевые слова: электронная образовательная среда, имитационное 

моделирование, системно-динамический подход, образовательные процессы, 

информационные процессы, ИТ-инфраструктура. 
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MODELING OF VIRTUAL LEARNING ENVIRONMENT EFFICIENCY 

FOR ACADEMIC DEPARTMENT 

 

The use of a system-dynamic approach to improve the efficiency of the 

electronic educational environment is discussed in the article. The business processes 

of the university department were modeled. A model for analyzing the effectiveness 

of the electronic educational environment of the university department has been 

developed with the help of a system-dynamic approach. The need to introduce an 

electronic information and education environment is justified based on the results of 

the simulation, and the optimal information strategy is defined. 

Key words: electronic educational environment, simulation modeling, system-

dynamic approach, educational processes, information processes, IT infrastructure. 
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ЭКОНОМИЧЕСКИЙ РОСТ В СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ:  

ТЕНДЕНЦИИ И ПЕРСПЕКТИВЫ 

 

Статья посвящена проблеме экономического роста в сфере сельского 

хозяйства в Российской Федерации. В период санкционной политики со 

стороны западных стран в отношении России важным является разработка 

управленческих решений в сфере экономического роста и развития сельского 

хозяйства, поскольку данная отрасль является ключевой в обеспечении 

населения продовольствием и производственным сырьем для ряда отраслей. В 

статье отображены результаты применения трехфакторной модели Кобба-

Дугласа, рассчитаны показатели эффективности экономического роста и 

выполнен прогноз развития данной сферы на перспективу. 

Ключевые слова: сельское хозяйство, экономический рост, 

моделирование. 
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THEORETICAL FOUNDATIONS FOR THE FORMATION OF 

ECOLOGICALLY ORIENTED CLUSTERS 

 

The article is devoted to the problem of economic growth in the field of 

agriculture in the Russian Federation. During the period of sanctions policy from the 

Western countries against Russia, it is important to develop management decisions in 

the field of economic growth and agricultural development, since this industry is key 

in providing the population with food and production raw materials for a number of 

industries. The article shows the results of the application of the Cobb-Douglas three-

factor model of economic growth, calculates the performance indicators of economic 

growth and makes a forecast for the development of this area in the future. 

Key words: agriculture, economic growth, modeling. 
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ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ ФОРМИРОВАНИЯ ЭКОЛОГИЧЕСКИ-

ОРИЕНТИРОВАННЫХ КЛАСТЕРОВ 

 

В статье рассмотрен вопрос формирования кластеров на региональном 

уровне. Определена роль формирования экологически-ориентированных 

кластеров в реализации конкурентных преимуществ, внедрении инноваций, 

экономической интеграции, экологической безопасности. Представлены 

преимущества экологически-ориентированных кластеров, а также характерные 

данным структурам признаки. 

Ключевые слова: кластерный подход, экологически-ориентированные 

кластеры, инновации, региональное развитие, социально-экономическое 

развитие, признаки и преимущества кластеров. 
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THEORETICAL FOUNDATIONS FOR THE FORMATION OF 

ECOLOGICALLY ORIENTED CLUSTERS 

 

The article discusses the issue of cluster formation at the regional level. The 

role of the formation of environmentally oriented clusters in the realization of 

competitive advantages, the introduction of innovations, economic integration, and 

environmental safety has been determined. The advantages of environmentally 

oriented clusters are presented, as well as features characteristic of these structures. 

Key words: cluster approach, environmentally-oriented clusters, innovation, 

regional development, socio-economic development, signs and advantages of 

clusters. 
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ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ ФОРМИРОВАНИЯ ЭКОЛОГИЧЕСКИ-

ОРИЕНТИРОВАННЫХ КЛАСТЕРОВ 

 

В статье получила дальнейшее развитие методология стратегии 

управления финансовой устойчивостью предприятия, которая является одним 

из основополагающих аспектов, обеспечивающих его стабильное 

функционирование и развитие, в условиях высокого динамизма внешней среды. 

Ключевые слова: стратегия, управление, финансовая устойчивость, 

предприятие, анализ, мониторинг. 
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THEORETICAL FOUNDATIONS FOR THE FORMATION OF 

ECOLOGICALLY ORIENTED CLUSTERS 

 

In the article, the methodology of the strategy for managing the financial 

stability of an enterprise was further developed, which is one of the fundamental 

aspects that ensure its stable functioning and development in a highly dynamic 

environment. 

Key words: strategy, management, financial stability, enterprise, analysis, 

monitoring. 
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ВЕКТОРЫ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ТАМОЖЕННОГО АУДИТА: 

КОНТРОЛЛИНГОВЫЙ ПОДХОД 

 

В статье разработан контроллинговый поход к осуществлению 

внутреннего таможенного аудита в коронакризисной экономике. Обоснованы 

предпосылки необходимости создания службы внутреннего аудита 

(контроллинга) в таможенных органах, рассмотрены ее функции. Представлена 

общая функциональная структура контроллинга таможенных органов. 

Разработаны рекомендации по осуществлению внешнеэкономической 

деятельности в условиях возможных пандемий с применением Е-таможни и 

расширения направления «Таможенный аудит» с использованием 

инструментария контроллинга. Указаны векторы совершенствования 

таможенного аудита с акцентом на создание при Министерстве Финансов РФ 

Департамента государственного контроллинга и особенностей 

функционирования его персонала. 

Ключевые слова: внутренний таможенный аудит, Е-таможня, 

коронакризисная экономика, государственный контроллинг, пандемия, риски, 

таможенные органы. 
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VECTORS OF PERFECTION OF CUSTOM AUDIT: CONTROLLING 

APPROACH 

 

The article develops a controlling approach to the implementation of internal 

customs audit in the coronavirus economy. The prerequisites for the need to create an 

internal audit (controlling) service in the customs authorities are justified, and its 

functions are considered. The general functional structure of customs authorities 

controlling is presented. Recommendations on the implementation of foreign 

economic activity in the conditions of possible pandemics with the use of E-customs 

and the expansion of the "Customs Audit" direction using the controlling tools are 
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developed. The vectors of improving customs audit are indicated, with an emphasis 

on the creation of a State Controlling Department under the Ministry of Finance of 

the Russian Federation and the specifics of the functioning of its personnel. 

Key words: internal customs audit, E-customs, coronavirus economy, state 

controlling, pandemic, risks, customs authorities. 
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ГОСУДАРСТВЕННАЯ ПОЛИТИКА И МЕТОДЫ ПРИНЯТИЯ 

УПРАВЛЕНЧЕСКИХ РЕШЕНИЙ В СИСТЕМЕ ОБЩЕСТВЕННОГО 

ТРАНСПОРТА 

 

В статье проанализированы модели и методы принятия управленческих 

решений, а также рассмотрена государственная политика в системе 

общественного транспорта. Рассматривая комплекс организационно-

экономических мероприятий совершенствования реализации государственной 

политики в системе общественного транспорта, были выделены основные 

направления, которые позволят улучшить состояние общественного 

транспорта, и предоставят дополнительные возможности для его развития. 

Ключевые слова: государственная политика, методы, модели, 

управленческие решения, общественный транспорт. 

 

Lizogub Rimma  

Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Associate Professor at the 

Department of Marketing and Logistics,  

Donetsk Academy of Management and Public Administration under the Head of the 

Donetsk People's Republic 

Berko Anna  

Assistant at the Department of Marketing and Logistics, 

Donetsk Academy of Management and Public Administration under the Head of the 

Donetsk People's Republic 

 

STATE POLICY AND METHODS OF DEVELOPING STATE 

MANAGEMENT DECISIONS IN THE PUBLIC TRANSPORT SYSTEM 

 

The article analyzes the models and methods of making managerial decisions, 

and also considers the state policy in the public transport system. Considering the 

complex of organizational and economic measures to improve the implementation of 

state policy in the public transport system, the main directions were identified that 
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will improve the state of public transport and provide additional opportunities for its 

development. 

Key words: public policy, methods, models, management decisions, public 

transport. 
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РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИННОВАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

ГОСУДАРСТВА 

 

В статье рассмотрены основные элементы ресурсного механизма 

обеспечения инновационной деятельности. Выделены основные субъекты и 

определены задачи каждого из составных элементов, а также определено их 

влияние на процесс создания инноваций. 

Ключевые слова: государственная политика, методы, модели, 

управленческие решения, общественный транспорт. 
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RESOURCE SUPPORT OF INNOVATIVE ACTIVITIES OF THE STATE 

 

The article considers the main elements of the resource mechanism for 

ensuring innovations. Its’ main subjects are identified and the tasks of each of the 
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constituent elements are defined, as well as their influence on the process of creating 

innovations is determined. 

Key words: innovative activities, staff constituent, infrastructure constituent, 

information constituent. 
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ПОСТРОЕНИЕ ИНСТИТУЦИОНАЛЬНОЙ СХЕМЫ 

СТРАТЕГИЧЕСКОГО ПЛАНИРОВАНИЯ ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЯ В 

ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ 

 

В статье предложена система документарного обеспечения процесса 

стратегического планирования в Донецкой Народной Республике, которая 

может стать организационной основой для разработки Закона «О системе 

стратегического планирования в Донецкой Народной Республике». 

Классификация системы документов стратегического планирования положена в 

основу разработки институциональной схемы стратегического планирования 

политики импортозамещения. Предложены парадигмы (модели) реализации 

политики импортозамещения для Донецкой Народной Республики, которые 

являются основополагающим инструментом подготовки стратегии 

импортозамещения для региона с особым статусом. 

Ключевые слова: политика импортозамещения, стратегическое 

планирование, институциональная схема стратегического планирования 

импортозамещения, парадигмы (модели) реализации политики 

импортозамещения. 
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CONSTRUCTION OF THE INSTITUTIONAL SCHEME OF STRATEGIC 

PLANNING OF IMPORT SUBSTITUTION IN THE DONETSK PEOPLE'S 

REPUBLIC 

 

The article proposes a system of documentary support for the strategic 

planning process in the Donetsk People's Republic, which can become an 

organizational basis for the development of the Law "On the Strategic Planning 

System in the Donetsk People's Republic". The classification of the system of 

strategic planning documents is the basis for the development of an institutional 

scheme for strategic planning of the import substitution policy. Paradigms (models) 

of the implementation of the import substitution policy for the Donetsk People's 

Republic are proposed, which are a fundamental tool for preparing an import 

substitution strategy for a region with a special statu. 
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for strategic planning of import substitution, paradigm (model) of import substitution 

policy implementation. 

 
  



 
УДК 330.13.131 

Дмитриченко Лилия Ивановна 

докт. экон. наук, профессор, зав. кафедрой экономической теории,  

Донецкий национальный университет, 

liliyadm@meta.ua  

Мальцева Наталья Георгиевна 

Донецкий национальный университет 

white_cat_in_red@mail.ru  

 

КОНЦЕПЦИИ И МОДЕЛИ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ ГОСУДАРСТВА: РЕТРОСПЕКТИВНЫЙ АНАЛИЗ 

 

В статье дан ретроспективный анализ концептуальных основ обеспечения 

экономической безопасности государства, имеющих место в современной 

экономической теории. Проанализированы национальные модели 

государственного регулирования экономической безопасности и показаны их 

социально-экономические результаты. Обоснована роль государственных 

институтов в разработке концепции экономической безопасности страны. 

Предложена теоретическая платформа для поиска эффективной национальной 

модели обеспечения экономической безопасности государства в аспекте 

государственной налоговой политики. 

Ключевые слова: государство, концепции экономической безопасности 

государства, налоговая политика государства, национальные модели 

экономической безопасности государства. 
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CONCEPTS AND MODELS OF ENSURING THE ECONOMIC SECURITY 

OF THE STATE: A RETROSPECTIVE ANALYSIS 

 

The article provides a retrospective analysis of the conceptual foundations of 

ensuring the economic security of the state, which take place in modern economic 

theory. National models of state regulation of economic security are analyzed and 

their socio-economic results are shown. The role of state institutions in the 

development of the concept of the country's economic security has been 

substantiated. A theoretical platform is proposed for finding an effective national 

model for ensuring the economic security of the state in the aspect of state tax policy. 
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Key words: state, concepts of economic security of the state, tax policy of the 

state, national models of the economic security of the state. 
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ПРОГРЕССИВНОЕ НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ КАК ИНСТРУМЕНТ 

РЕГУЛИРОВАНИЯ ДИФФЕРЕНЦИАЦИИ ДОХОДОВ НАСЕЛЕНИЯ 

 

В статье выделены преимущества прогрессивной системы 

налогообложения доходов физических лиц на макроэкономическом и 

микроэкономическом уровнях хозяйствования. На основе изучения показателей 

распределения и перераспределения доходов стран, применяющих 

прогрессивную шкалу налогообложения, проведен анализ ее влияния на 

степень дифференциации доходов населения. Рассмотрена дифференциация 

уровня доходов населения Донецкой Народной Республики и оценен уровень 

налоговой нагрузки. Предложены направления совершенствования системы 

налогообложения доходов физических лиц в Донецкой Народной Республике с 

целью снижения степени их дифференциации посредством введения 

прогрессивного налогообложения и необлагаемого минимума. 

Ключевые слова: доходы, дифференциация доходов, налоговая система, 

подоходный налог, прогрессивное налогообложение, налоговая нагрузка, 

необлагаемый минимум. 
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CONCEPTS AND MODELS OF ENSURING THE ECONOMIC SECURITY 

OF THE STATE: A RETROSPECTIVE ANALYSIS 

 

The article highlights the advantages of a progressive system of taxation of 

personal income at the macroeconomic and microeconomic levels. Based on the 

study of the indicators of distribution and redistribution of incomes of countries, that 

use a progressive scale of taxation, an analysis of its influence on the degree of 
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differentiation of incomes of the population is carried out. The differentiation of the 

income level of the population of the Donetsk People's Republic is considered and 

the level of the tax burden is estimated. The directions of improving the taxation 

system of personal income in the Donetsk People's Republic are proposed in order to 

reduce the degree of their differentiation through the introduction of progressive 

taxation and a non-taxable minimum. 

Key words: income, income differentiation, tax system, income tax, progressive 

taxation, the tax burden, non-taxable minimum. 
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МОДА КАК ДЕТЕРМИНАНТА ДЕМОНСТРАТИВНОГО 

ПОТРЕБЛЕНИЯ 

 

В статье рассмотрены теоретико-методологические аспекты моды как 

социально-экономического и культурного феномена, проникающего во все 

сферы общественной жизни. Исследованы основные показатели и проблемы 

модной индустрии в условиях пандемии. 

Ключевые слова: потребление, мода, роскошь, демонстративное 

потребление, праздный класс, бренд, культура потребления. 
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CONCEPTS AND MODELS OF ENSURING THE ECONOMIC SECURITY 

OF THE STATE: A RETROSPECTIVE ANALYSIS 

 

The article examines the theoretical and methodological aspects of fashion as a 

socio-economic and cultural phenomenon that penetrates into all spheres of public 

life. The main indicators and problems of the fashion industry in the context of a 

pandemic have been investigated. 

Key words: consumption, fashion, luxury, conspicuous consumption, leisure 

class, brand, consumer culture. 
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ФАКТОРЫ И РЕЗЕРВЫ ПОВЫШЕНИЯ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ 

ТРУДА В УЧРЕЖДЕНИЯХ УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ 

СИСТЕМЫ 

 

В статье рассматриваются потенциальные возможности учреждений 

уголовно-исполнительной системы в процессе производства социально-

экономических благ, где труд осужденных выступает связующим звеном в 

системе факторов и резервов повышения производительности труда на 

участках трудовой адаптации осужденных. Раскрыто понятие трудового 

потенциала учреждений уголовно-исполнительной системы. 

Систематизированы факторы и резервы повышения производительности труда 

осужденных. 

Ключевые слова: учреждения уголовно-исполнительной системы, труд 

осужденных, производительность труда, трудовой потенциал учреждений, 

факторы, резервы повышения производительности труда. 
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FACTORS AND RESERVES FOR INCREASING LABOR PRODUCTIVITY 

IN THE INSTITUTIONS OF THE CRIMINAL EXECUTIVE SYSTEM 

 

The article examines the potential of the institutions of the penal system in the 

production of socio-economic benefits, where the labor of convicts is a connecting 

link in the system of factors and reserves for increasing labor productivity in the areas 

of labor adaptation of convicts. The concept of the labor potential of institutions of 

the penal system is disclosed. The factors and reserves of increasing labor 

productivity of convicts are systematized. 

Key words: institutions of the penal system, labor of convicts, labor 

productivity, labor potential of institutions, factors, reserves for increasing labor 

productivity. 
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ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ ДНР  

КАК ОБЪЕКТИВНОЕ УСЛОВИЕ ПОВЫШЕНИЯ КАЧЕСТВА И 

УРОВНЯ ЖИЗНИ 

 

В статье обоснована концепция развития агропромышленного комплекса 

Донецкой Народной Республики как одного из вариантов экономического 

развития Республики и повышения уровня и качества жизни населения. Одним 

из инструментов развития агропромышленного комплекса предложены 

кластерные объединения; разработана концептуальная схема развития 

кластерных объединений. Рассмотрены принципы государственной поддержки 

агропромышленного комплекса. 

Ключевые слова: качество жизни, продовольственная безопасность, 

агропромышленный комплекс, импортозамещение, государственная 

поддержка, предпринимательство. 
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FOOD SECURITY OF THE DPR AS AN OBJECTIVE CONDITION FOR 

IMPROVING THE QUALITY AND STANDARD OF LIVING 

 

The article substantiates the concept of the development of the agro-industrial 

complex of the Donetsk People's Republic as one of the options for the economic 

development of the Republic and improving the level and quality of life of the 

population. Cluster associations are proposed as one of the tools for the development 

of the agro-industrial complex; a conceptual scheme for the development of cluster 

associations is proposed. The principles of state support of the agro-industrial 

complex are considered. 
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